

Mission Day 13.11.2022 Deutschland / Germany

– English version below –

Wann und wo findet der Mission Day statt?

Am 13. November 2022.

In 12 deutschen Städten: Das sind: Berlin, Bremen, Frankfurt (Main), Freiburg (Breisgau), Hamburg, Hannover, Köln, Leipzig, Magdeburg, Stuttgart, Wiesbaden, Würzburg

Was ist der Anlass des Mission Days?

Am 9. November 1938 wurden jüdische Geschäfte, Gotteshäuser und andere Gebäude von Schlägertruppen in Brand gesetzt und die jüdische Bevölkerung terrorisiert und zum Teil verhaftet und ermordet. Die Novemberpogrome werden als Start der Vertreibung und Vernichtung der jüdischen Bevölkerung gesehen.

Warum findet er dann nicht am 9.11. statt?

Der 9.11.2022 ist ein Mittwoch und wir wollen vielen Spieler:innen die Möglichkeit geben, teilzunehmen. Am 13.11.2022 wird es so auch direkt mit dem Second Sunday kombiniert.

Wie viele Missionen gibt es?

In jeder der 12 Städte gibt es 6 Missionen. Also insgesamt 72.

Wie viele Missionen muss ich spielen?

Damit es für Dich als Mission Day zählt, musst Du 6 Missionen spielen.

Kann ich mehr als 6 Missionen spielen?

Du kannst gern mehr spielen und mehrere Städte besuchen, es zählt aber dennoch nur als ein Mission Day.

Woran erkenne ich die Missionen und wie finde ich sie?

Alle Missionen im Rahmen des Mission Days heißen

MD 2022: Stolpersteine, Name

Sie werden alle ein ähnliches Logo haben, das denen unserer Telegram-Channellogos ähnelt.

Wir stellen Dir eine Karte mit den Missionen aller Städte zur Verfügung, auf der Du gut den für Dich geeigneten Startpunkt finden kannst.

<https://www.google.com/maps/d/viewer?mid=1n9kbsullbFauOCQaB-BfcH72fq-yjbE>

Außerdem verweisen wir auf die Option in der Missionsliste den Filter NIA zu benutzen.

Wie lange dauert das Spielen von 6 Missionen?

Je nach lokalen Gegebenheiten liegen die Missionen auf einer Strecke von ca. 3 bis ca. 9 km.

Gibt es eine Karte mit einer empfohlenen Strecke?

<https://www.google.com/maps/d/viewer?mid=1n9kbsullbFauOCQaB-BfcH72fq-yjbE>

Wie sind die Missionen aufgebaut?

Alle Missionen sind Any Order und ausschließlich Hacks. In den meisten Fällen wird die Laufroute ganz klar sein. Es kann aber Ausnahmen geben, dass das nächste angezeigte Portal nicht das nächste auf der gedachten Route ist. Wir empfehlen die Portale je nach Laufrichtung der Mission von oben nach unten oder unten nach oben abzulaufen. Dabei hilft Dir evtl auch ein Blick auf die Karte mit allen Missionen und den gedachten Routen.

Wie oft zählen die Missionen für meinen Mission Day Counter?

Auch wenn du mehr als 6 der 72 Missionen spielst, es zählt nur einmal.

Wer hat die Missionen erstellt?

In jeder Stadt wurden die Missionen von lokalen Spielern erstellt und getestet.

Sind die Missionen auch mit Kinderwagen oder Rollstuhl spielbar?

Alle Missionen wurden getestet und sollten für jeden gut spielbar sein. Gegen neu eingerichtete Baustellen können wir leider nichts tun, aber es findet sich hoffentlich ein freundlicher Mitspieler, der dir hilft.

Warum diese 12 Städte?

Die Städteauswahl erfolgte nach Anzahl der dort verlegten Stolpersteine. Diese 12 Städte haben jeweils mindestens 400 Stolpersteine.

Was sollte ich noch beachten?

Bedenke bitte, dass dieser Mission Day kein touristischer ist, sondern ein sensibles Thema hat. Verhalte Dich bitte angemessen.

When and where will the Mission Day take place?

On November 13th, 2022.

In 12 German cities: These are: Berlin, Bremen, Frankfurt (Main), Freiburg (Breisgau), Hamburg, Hanover, Cologne, Leipzig, Magdeburg, Stuttgart, Wiesbaden and Würzburg.

What is the occasion of the Mission Day?

On November 9th, 1938, Jewish stores, houses of worship and other buildings were set on fire by thugs, and the Jewish population was terrorized and in some cases arrested and murdered. The November pogroms are seen as the start of the expulsion and extermination of the Jewish population.

So why doesn't it take place on the 9th?

The 9.11.2022 is a Wednesday and we want to give many players the opportunity to participate. On 13.11.2022 it will also be combined directly with the Second Sunday.

How many missions are there?

In each of the 12 cities there are 6 missions. So 72 in total.

How many missions do I have to play?

You must play 6 missions for it to count towards your Mission Day badge.

Can I play more than 6 missions?

You can play more and visit more cities, but it will still only count as one Mission Day.

How do I recognize the missions and how do I find them?

All the missions in the Mission Day are called

MD 2022: Stolpersteine, Name

They will all have a similar logo to those of our Telegram channel logos.

We provide you with a map of the missions in all the cities, where you can easily find the starting point that suits you.

<https://www.google.com/maps/d/viewer?mid=1n9kbsullbFauOCQaB-BfcH72fq-yjbE>

Also, we refer to the option to use the filter NIA in the mission list.

How long does it take to play 6 missions?

Depending on local conditions, the missions cover a distance of about 3 to about 9 km.

Is there a map with a recommended route?

<https://www.google.com/maps/d/viewer?mid=1n9kbsullbFauOCQaB-BfcH72fq-yjbE>

How are the missions structured?

All missions are any order and exclusively hack-only. In most cases, the route will be quite clear. However, there may be exceptions where the next portal shown is not the next one on the intended route. We recommend covering the portals from top to bottom or from bottom to top, depending on the direction of the mission. You may also find it helpful to look at the map with all the missions and the routes.

How often do the missions count towards my Mission Day counter?

Even if you play more than 6 of the 72 missions, it counts only once.

Who created the missions?

In each city the missions were created and tested by local players.

Are the missions playable with strollers or wheelchairs?

All missions have been tested and should be playable well for everyone. Unfortunately we can't do anything about newly created construction sites, but hopefully a friendly fellow player can be found to help you.

Why these 12 cities?

The cities were chosen according to the number of stumbling blocks (Stolpersteine) laid there. These 12 cities each have at least 400 stumbling blocks (Stolpersteine).

What else should I keep in mind?

Please keep in mind that this Mission Day is not a tourist one, but has a sensitive topic. Please behave appropriately.

